



Antwort zur Anfrage Nr. 0656/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Einrichtungen Neutor-Schule (ödp)**
hier: Neuer Standort nach Wegfall Rheinstr. 19

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der bauliche Zustand und die hieraus resultierenden Aufwendungen für die Herichtung des Gebäudes Rheinstraße 19 hat die Verwaltung davon Abstand nehmen lassen, die Anmietung des Gebäudes zur Unterbringung der Nutzer der Neutorschule weiterzuverfolgen. Die Verwaltung ist weiterhin bemüht, den Verein und Institutionen der Neutorschule die Weiterführung ihrer Arbeit an anderer Stelle zu ermöglichen.

Die Gespräche hierzu sind unter Einbeziehung aller Dezentrate im Augenblick im Gange. Sobald sich die Lösungen abzeichnen, kann der Ortsbeirat hierüber gerne unterrichtet werden. Die Stadt Mainz wird auch die Eigeninitiative der Kultureinrichtung im Rahmen der städtischen finanziellen Möglichkeiten gerne unterstützen.

Hinsichtlich der gegenwärtigen und künftigen Nutzung der FH-Gebäude Rheinstraße und Holzstraße liegen der Verwaltung keine Informationen vor. Ob das Land Rheinland-Pfalz bzw. der LBB hierüber schon Disposition getroffen haben, ist nicht bekannt.

Mainz, 23.01.2014

gez.:

Beutel